

8/2
赤旗

「法的安定性は関係ない」と戦争法案についてこう言い放った磯崎陽輔首相補佐官の発言は、与党内からも辞任論が出るなど安倍政権を直撃しています。3日には参院安保法制特別委員会で磯崎氏の参考人質疑が行われます。憲法無視、民意を踏みにじる安倍政権の本質が問われています。

(北野ひろみ)

「法的安定性」とは、憲法や法律の解釈・規定が勝手に変更されず、安定していることです。いわば法治国家、民主主義の基盤です。

磯崎氏だけじゃない

戦争法案をめぐる政府・自民党の発言

(磯崎氏の発言は) 安全保障環境を十分に踏まえる必要があるとの認識を示した発言だ

(7月28日、参院安保特委)

安倍晋三首相

法的安定性は関係ない。…時代が変わったのだから政府の(憲法)解釈は必要に応じて変わる(7月26日、大分市で)

磯崎陽輔首相補佐官

現在の憲法をいかにこの法案に適用させていいかという議論を踏まえ(法案の)閣議決定を行った(6月5日、衆院安保特委)

中谷元・防衛相

憲法学者は9条2項の字面に拘泥する(6月5日、前日の憲法審査会での憲法学者の「違憲」発言に対する)

高村正彦・自民党副総裁

重大なのは、こうした憲法無視の発言が、戦争法案の審議と並行して安倍首相の側近から繰り返されてきたことです。

中谷元・防衛相は、戦争法案について「現在の憲法をいかにこの法案に適用させていいのか」という議論を踏まえて閣議決定を行った(6月5日の衆院安保法制特別委員会)と答弁。

学者ら批判
安倍晋三首相は磯崎氏の発言に対し、「わが国をとりまく安全保障環境を十分に踏まえる必要があるとの認識を示した発言だ」と擁護。「誤解をもたれるようない」と述べただけで弁解していますが、「時代」や「国際情勢の変化」だけで憲法の規範は変わらないなどと述べただけで、磯崎氏と同じく立憲主義を否定する問題への反省はまったく見られません。

番

経団連に働きかけてほ

しい」(大西英男議員)と

言論弾圧の発言まで飛び出しました。

マス

広告

ロゴを燃やしめるには広告

収入料がなくなることが一

回

経

團

連

に

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か

か